



LOS ALUMNOS DE SEXTO BÁSICO DEL COLEGIO SANTA CECILIA FUERON LOS PRIMEROS EN DISFRUTAR DE LAS PISCINAS TRAS UNOS 20 MESES DE CIERRE PRODUCTO DE LA PANDEMIA.

# Piscinas de Chuyaca abren sus puertas con aforo de 200 bañistas

Pablo Obreque Echeverría  
 pablo.obreque@australosorno.cl

U nos 20 niños pertenecientes a un sexto básico del colegio artístico Santa Cecilia, quienes se encontraban en compañía de algunos padres, disfrutaron la tarde de ayer de las piscinas del Parque Chuyaca, las que estuvieron cerradas durante más de unos 20 meses dado que la pasada temporada estival estuvieron cerradas debido a la pandemia.

Lo cierto es que la jornada de viernes fue la marcha blanca de la reapertura de este espacio que de manera oficial abrirá hoy sus puertas para el público, con la limitante eso sí que debido a que la comuna se encuentra en fase 2 del Plan Paso a Paso del Ministerio de Salud, solo podrá funcionar con un aforo máximo de 200 personas en el complejo acuático.

La actividad ayer estuvo encabezada por el alcalde de la comuna, Emeterio Carrillo, quien comentó que "estamos dando inicio a la temporada de

piscinas de la temporada 2021-2022. Es importante hacerle la invitación a la comunidad que desde este sábado este espacio estará abierto a la comunidad con un aforo máximo de 200 personas a raíz de que nos encontramos en fase 2", detalló.

Desde el 26 de este mes abrirán sus puertas también las piscinas del Complejo Deportivo de Rahue Alto y, posteriormente, desde el 2 de enero las piscinas del camping Olegario Mohr.

## PROTOCOLO

El complejo acuático del parque Chuyaca funcionará de lunes a domingo, con excepción del jueves donde se realizará mantenimiento, y con horario de 14 a las 20 horas: la idea es que los asistentes se puedan dividir en dos grupos, para que en el día puedan disfrutar de las piletas 400 personas.

"El objetivo es que todos puedan disfrutar de la piscina, por lo que tenemos pensado que durante su funcionamiento se puedan dividir en dos grupos, ya que de esta manera po-

**REAPERTURA.** *El espacio que estuvo cerrado por cerca de 20 meses debido a la pandemia, comenzará a funcionar de normal desde la jornada de hoy, bajo un estricto control sanitario. Posteriormente también funcionarán los espacios de Rahue y del camping Olegario Mohr.*



EL ESPACIO FUNCIONARÁ BAJO Estricto CONTROL SANITARIO.

drán ocuparla unas 400 personas en el día", reconoció la autoridad comunal.

Sobre su operatividad, el administrador del parque Chuyaca, Rodrigo Cáceres, dijo que la piscina cuenta con seis salvavidas para velar por la seguridad de los bañistas.

Comentó que existe un aforo también en los camarines de Damas y Varones con un total de 20 personas, donde cada usuario debe cambiarse para salir rápidamente, ingresando a las piscinas por el sector de

áreas verdes y la salida por los pasillos para evitar mayor contacto.

Además en las mismas áreas verdes se delimitaron los espacios para que exista una distancia entre los grupos de bañistas que lleguen al lugar.

"Es importante señalar que todas las personas que quieran ingresar a la piscina deben contar sí o sí con su pase de movilidad, porque se exigirá para personas desde los 12 años, de lo contrario no tendrán acceso", dijo el administrador.

Fecha: 11-12-2021  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl. : El Austral de Osorno  
 Tipo: Actualidad  
 Título: Piscinas de Chuyaca abren sus puertas con aforo de 200 bañistas

Pág. : 3  
 Cm2: 324,9  
 VPE: \$ 282.625

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida

## 15 a 20 horas

funcionará de lunes a domingo, con excepción del jueves, las piscinas del parque Chuyaca.

## 28 de febrero

será la fecha de término de la temporada de piscinas municipales.

## 26 de diciembre

abrirá la piscina de Rahue Alto y el 2 de enero las del camping Olegario Mohr.

(viene de la página anterior)

Agregó que el ingreso al lugar será por orden de llegada, por lo que no habrá algún tipo de sistema de reserva de cupo por día. Frente a ello, solicitó comprensión a los bañistas dada la situación epidemiológica en la que se encuentra la comuna.

El encargado de Turismo del municipio, Felipe Barría, comentó que es importante que la comunidad pueda contar con un espacio para la distracción dado que la temporada pasada no abrieron.

“Hay muchas personas que no tienen los medios para desplazarse hacia alguna playa, por eso es importante para nosotros el poder abrir las puertas de la piscina del parque Chuyaca, así es que invitamos a la gente para que vengan y las puedan disfrutar, respetando las normas sanitarias establecidas”, comentó.

Se informó que el valor de las entradas para quienes quieren acudir es de \$2 mil niños y \$3 mil adultos de lunes a miércoles; mientras de viernes a domingo aumentan en 500 pesos. Los adultos mayores solo cancelan 2 mil pesos durante toda la semana.

### FELICES

Durante la jornada de marcha blanca registrada ayer, los niños y padres pudieron disfrutar de un lindo y caluroso día, por lo que fue una instancia ideal para divertirse y capear la alta temperatura.

Vanesa Reyes acudió en compañía de su hijo a disfrutar una tarde de piscina e indicó que se extrañaba que este espacio se pudiese abrir.

“El verano anterior fue súper complejo porque habían pocas opciones como para que los niños pudiesen disfrutar, así que me alegra que se haya decidido abrir nuevamente la piscina ya que así las familias podemos disfrutar”, comentó.

Otro de los apoderados que estuvo también disfrutando en una de las piscinas de Chuyaca fue Américo Pizarro, quien comentó que quiso acompañar a su hija Florencia para disfrutar de una tarde de piscina.

“Hay muchas personas que no tienen la posibilidad de viajar en verano y disfrutar de la playa, por lo que la piscina cobra vital importancia así es que esperamos que no retrocedamos de fase; al contrario, que podamos subir para que así



AYER SE REALIZÓ LA INAUGURACIÓN DE LA TEMPORADA DE PISCINAS EN LAS INSTALACIONES DEL PARQUE CHUYACA.

más personas puedan pasar una tarde entretenida en este lugar”, manifestó.

En tanto uno de los alumnos del colegio, Ricardo Kortmann, quien estaba en compañía de su amigo Agustín Labbé, comentó que “me parece súper bien que hayan abierto. Si

bien yo tengo una piscina en casa, no se compara. Además uno se puede organizar para juntarse con los amigos, así es que me gustó que hayan decidido abrir”.

Sobre la fiscalización de playas y también de piscinas, la jefa provincial de la Autoridad Sa-

nitaria, Vanía Rojas, dijo recientemente que “en relación a las fiscalizaciones de playas y piscina de la provincia, será por ahora tal como se hizo el año pasado mientras no tengamos un orden del nivel central. Contaremos con patrullas sanitarias y funcionarios de la unidad de es-

tablecimiento de uso público, los que velarán por el cumplimiento de las normas que significa el plan Paso a Paso en este ítem; vale decir, respetando la distancia entre familias, los aforos en los recintos establecidos, promoviendo la prevención del contagio de covid”. ☺